
Al via i lavori della prima
fase del progetto di Lido di
Noto, il sindaco Figura “Un
giorno speciale”
“Venerdì 19 aprile saranno avviati i lavori della prima fase
del progetto di Lido di Noto, che riguardano il Belvedere,
l’anfiteatro e la zona fitness. L’inizio di questi lavori
segnano una tappa importante e fondamentale nel percorso di
valorizzazione e rigenerazione del nostro litorale”. È quanto
si  legge  sui  canali  social  del  sindaco  di  Noto,  Corrado
Figura.
“Un  giorno  importante”  lo  definisce  Figura,  che  esprime
soddisfazione per l’inizio dei lavori di uno dei progetti “più
importanti del programma elettorale, atteso da decenni”.
L’inaugurazione dei lavori è prevista venerdì 19 aprile, alle
ore 10.

I Carabinieri incontrano gli
studenti,  il  progetto  “La
Giustizia adotta la Scuola”
Nell’ambito del progetto “La Giustizia adotta la Scuola”-IV
edizione promosso e curato dalla Fondazione Vittorio Occorsio,
si è tenuto ieri, presso l’Aula Magna della scuola primaria
plesso “D’Albergo” di Palazzolo Acreide, l’incontro che ha
coinvolto le classi seconde della scuola secondaria di primo
grado dell’I.C. “V. Messina” di Palazzolo Acreide.
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“Il  lavoro  dei  Carabinieri  nella  lotta  alla  criminalità
organizzata: indagini, strategie e prevenzione” è stato il
tema dell’evento, aperto dai saluti del dirigente scolastico
Dott.ssa Clorinda Coppa e dall’intervento della Prof.ssa Anna
Rosetta, la quale ha presentato le finalità del Progetto “La
giustizia adotta la scuola” che ha l’obiettivo di far luce
sulle  vittime  delle  stragi  degli  anni  70-80  a  opera  di
associazioni legate alla criminalità organizzata, fra cui il
giornalista di origine palazzolese Pippo Fava, ucciso dalla
mafia.
All’incontro ha preso parte il Colonnello Gabriele Barecchia,
Comandante Provinciale dei Carabinieri di Siracusa, che ha
dialogato  con  i  giovani  ai  quali  ha  presentato  l’operato
dell’Arma  nella  lotta  alle  varie  forme  di  criminalità
esaminandone  fenomenologia  e  strategie  di  contrasto,  anche
attraverso esempi di personaggi illustri che hanno sacrificato
la  propria  vita  per  l’ideale  della  legalità,  e
contestualizzando  il  fenomeno  mafioso  anche  in  ambito
scolastico,  nelle  manifestazioni  del  bullismo  e  del
cyberbullismo.
L’incontro si è concluso con l’intervento dell’Ufficiale del
R.I.S. di Messina, Ten. Col. Carlo Giovanni Romano, che ha
presentato il reparto di investigazione dei Carabinieri e ha
coinvolto gli alunni nella simulazione di alcune tecniche di
esame della scena di un crimine.
Gli studenti si sono dimostrati particolarmente sensibili al
concetto di cultura della legalità che si può manifestare,
anche nel loro piccolo, nel non voltarsi dall’altra parte di
fronte a episodi di ingiustizia, e hanno sperimentato con mano
le  tecniche  di  investigazione  attuate  dall’Arma  dei
Carabinieri.



Progetto  Augusta  Like:  un
grande parco urbano tra via
Dogali e Corso Sicilia
Un  Parco  Urbano  tra  via  Dogali,  via  Catania  e  il
Sottocavalcavia.
E’ il progetto “Augusta Like” e mira a rivoluzionare l’attuale
aspetto  e  la  fruibilità  di  un’area  che  secondo  il  Comune
presenta  enormi  potenzialità  nonostante  uno  stato  attuale
tutt’altro che soddisfacente, da diversi punti di vista.
Il progetto, per circa 2 milioni di euro, ha quindi lo scopo
di potenziare e valorizzare la zona che da via Catania arriva
in Corso Sicilia. Interventi progettati partendo da un dato di
fatto:  le  carenze  su  cui  intervenire  sono  diverse,  a
cominciare  dalla  mancanza  di  aree  e  percorsi  pedonali
attrezzati  e  sicuri  e  di  infrastrutture  dedicate  alla
ciclabilità.  Da  rivedere  gli  attraversamenti  pedonali,  in
corrispondenza dei quali l’attenzione alla sicurezza stradale
è  scarsa;  occorre,  inoltre,  intervenire  sui  marciapiedi.
Mancano aree di parcheggio organizzate e non ci sono zone
attrezzate a verde adeguate. Non è un mistero nemmeno che si
riscontrino difficoltà negli orari di entrata e uscita dalle
scuole e che manchino attività commerciali, penalizzate del
resto da un contesto decisamente poco attrattivo. Un quadro di
partenza  che  l’amministrazione  comunale  retta  dal  sindaco
Giuseppe  Di  Mare  conta  di  ribaltare,  con  interventi  che
prevedono, tra gli altri lavori inseriti nel progetto: il
rifacimento di 4300 metri quadrati della sede stradale, la
riorganizzazione dei percorsi pedonali , la realizzazione di
275 m di pista ciclo-pedonale Sarà, inoltre, creata un’area a
verde attrezzata tra cui un campo sportivo, due aree giochi e
fitness  attrezzata,  posti  auto  e  un  adeguamento  e
ammodernamento  importante  dell’impianto  di  illuminazione
pubblica e di videosogveglianza. Ci sarà, inoltre, un punto di
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ricarica per auto elettriche ed una postazione di ricarica con
pensilina fotovoltaica per bici elettriche. Innovativa anche
la collocazione di panchine smart con unto di ricarica per i
telefoni cellulari degli avventori.

Auto  contro  bus  in  viale
Zecchino,  chiuso  un  tratto
della centrale strada
A causa di un incidente che ha visto coinvolto un autobus di
linea  urbana  Sais  ed  un’auto,  chiuso  un  tratto  di  viale
Zecchino. La Polizia Municipale sta operando i rilievi mentre
i mezzi sono ancora sulla strada. Nel tratto interposto tra
via Pietro Novelli e via del Tintoretto al momento non è
consentito il passaggio delle auto, con deviazione su via
Polibio e la stessa via del Tintoretto.
Secondo  una  prima  ricostruzione,  ci  sarebbe  il  mancato
rispetto  di  una  precedenza  all’origine  dello  scontro  con
l’auto che sopraggiungeva da via Juvara per immettersi su
viale  Zecchino.  Proprio  in  quell’istante,  però,  stava
sopraggiungendo l’autobus. Inevitabile l’impatto. Notevoli i
danni ai mezzi, non risultano fortunatamente feriti.

Riprese  in  Ortigia  per  il
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nuovo spot della Mv Agusta
Siracusa presta alcuni dei suoi scorci al nuovo spot della Mv
Agusta. La prestigiosa casa motociclistica ha scelto Ortigia
per girare le sequenze che comporranno il nuovo commercial,
destinato al mercato nazionale. Le riprese sono state affidate
alla Terratrema Film e si svolgeranno dal 9 al 12 aprile.
La  Film  Commission  comunale  ha  messo  in  piedi  il  rodato
sistema  di  accoglienza  e  aiuto  per  tutte  le  fasi,  dalle
necessarie autorizzazioni alla logistica. Per consentire le
riprese sono state necessarie delle modifiche all’ordinario
sistema di viabilità e sosta. Saranno indicate da apposita
segnaletica temporanea. Il lungomare, piazza Archimede, piazza
Minerva e la Giudecca sono solo alcune delle aree interessate,
pronte a trasformarsi (anconra) in set.

Spettacoli  classici,  tornano
le  Giornate  Siracusane:
sconti per residenti e scuole
Tornano, anche per la 59esima Stagione di Rappresentazioni
Classiche al Teatro Greco, le Giornate Siracusane, occasioni
per assistere agli spettacoli ad un costo ridotto rispetto al
regolare  biglietto.  La  Fondazione  Inda  conferma  le
agevolazioni previste per le scuole e per i residenti, il 12
maggio per Aiace di Sofocle con la regia di Luca Micheletti
nella traduzione di Walter Lapini, il 24 giugno per Fedra
(Ippolito portatore di corona) di Euripide con la regia di
Paul Curran nella traduzione di Nicola Crocetti, il 27 giugno
per Miles gloriosus di Plauto con la regia di Leo Muscato
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nella  traduzione  di  Caterina  Mordeglia.  I  residenti  in
provincia  di  Siracusa,  presentando  un  documento  valido  di
riconoscimento, potranno acquistare fino a un massimo di due
biglietti, al prezzo di 20 euro per ciascun biglietto.
I  biglietti  per  gli  spettacoli  riservati  alle  Giornate
siracusane  si  possono  acquistare  a  partire  da  martedì  9
aprile,  esclusivamente  presentandosi  di  persona  alla
biglietteria di corso Matteotti aperta al pubblico dal lunedì
al giovedì, dalle 10 alle 13 e dalle 15 alle 17 e il venerdì
dalle 10 alle 13, o al botteghino presente al Teatro Greco dal
lunedì al sabato, dalle 10 alle 13 e dalle 15 alle 18.
La Fondazione INDA riserva tre date speciali anche alle scuole
siracusane. Nelle giornate del 30 maggio per Aiace di Sofocle;
del  2  giugno  per  Fedra  (Ippolito  portatore  di  corona)  di
Euripide; del 13 giugno per la commedia Miles gloriosus di
Plauto, gli istituti scolastici siracusani potranno acquistare
i biglietti al prezzo speciale di 20 euro per ogni spettacolo.
Ogni  istituto  scolastico  per  approfittare  della  promozione
dovrà  inviare  un  elenco  nominativo  su  carta  intestata
inserendo la data di nascita e il ruolo ricoperto all’interno
della struttura scolastica di appartenenza. Ogni partecipante
potrà acquistare 2 biglietti.
Gli istituti scolastici che volessero aderire alla promozione
dovranno  inviare  la  richiesta
a biglietteria@indafondazione.org a partire da lunedì 8 aprile
fino  a  sabato  13  aprile.  Il  ritiro  dei  biglietti  dovrà
avvenire  a  partire  dal  15  aprile  fino  al  24  aprile,  su
appuntamento concordato con la biglietteria tramite email o
telefonando allo 0931487248.



“Noi  ci  Siamo”:  oltre  300
bambini  per  la  Giornata
mondiale della consapevolezza
sull’Autismo a Siracusa
Questa mattina oltre 300 bambini hanno allietato il piazzale
dell’ospedale Rizza di Siracusa con laboratori, sport, musica,
canto,  arte  e  poesia  per  la  Giornata  mondiale  della
consapevolezza  sull’Autismo.  Una  manifestazione  organizzata
dalla  Neuropsichiatria  infantile  dell’Asp  di  Siracusa  in
collaborazione con il Comune di Siracusa, che ha permesso di
sensibilizzare sul tema della neuro-diversità con i bambini
degli  Istituti  comprensivi  di  Siracusa  che  assieme  agli
operatori  scolastici,  genitori,  operatori  sanitari  e
associazioni,  hanno  trasmesso  un  messaggio  di  inclusione
importante alla popolazione.
L’evento  si  è  aperto  con  l’esibizione  del  coro  del  XIV
Istituto  comprensivo  diretto  da  Mariuccia  Cirinnà,  in  una
cornice  allietata  da  clown  e  supereroi  e  con  il  saluto
istituzionale  del  commissario  straordinario  dell’Asp  di
Siracusa  Alessandro  Caltagirone  e  del  sindaco  di  Siracusa
Francesco Italia, seguito dagli interventi del direttore f.f.
della  Neuropsichiatria  Infantile  Massimo  Gramillano,  del
garante regionale per la persona con disabilità Carmela Tata
responsabile del Centro Diurno per l’Autismo di Noto e del
coordinatore  del  Centro  diagnosi  e  Trattamento  intensivo
precoce Rio Bianchini.
Alla  manifestazione  hanno  collaborato  tutti  gli  Istituti
comprensivi di Siracusa, le associazioni Co.Pro.Dis, ANGSA,
Siracusa  Città  Educativa,  20  novembre,  Padre  Pio,
Insuperabili, AIPD, il Comitato regionale Sicilia Rugby e le
società  sportive  di  categoria  che  operano  nel  territorio,
Terapia Multisistemica in acqua, Archimede, Syrako Rugby e
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Ragnorok, le Associazioni Carovana Clown e Superheroes con la
collaborazione all’esterno del Comando dei Vigili Urbani di
Siracusa e di tutti gli Uffici aziendali coinvolti.
“Oggi  è  una  giornata  di  festa,  di  collaborazione  e  di
inclusione  –  ha  dichiarato  il  commissario  straordinario
dell’Asp  di  Siracusa  Alessandro  Caltagirone  –  e  ringrazio
veramente  tanto  quanti  hanno  permesso  con  la  loro
partecipazione il successo di un evento di tale portata. La
maturità complessiva della società si misura nella capacità
che  abbiamo  tutti  insieme  di  mettere  in  campoazioniper
favorire una buona qualità di vita a chi è più debole. Oggi
molto è cambiato rispetto al passato in tema di diagnosi dello
spettro autistico, la ricerca scientifica ha fatto tanti passi
in avanti ma tanto si deve ancora fare. L’evento di oggi
richiama l’attenzione di tutti sui diritti delle persone e
sulla cooperazione tra istituzioni, associazioni e famiglie.
L’Asp  di  Siracusa  metterà  in  campo  ogni  azione  con  la
consapevolezza che è indispensabile agire tutti insieme per la
cura e l’integrazione di ogni cittadino nel rispetto della
diversità di ognuno di noi. I risultati non si raggiungono da
soli  ma  cooperando  tutti  insieme  nell’interesse  della
collettività”.
“Saluto i supereroi che sono attorno a noi – ha sottolineato
il sindaco di Siracusa Francesco Italia – tutti coloro che
fanno il proprio dovere con spirito di servizio e cogliendo la
straordinaria  opportunità  che  abbiamo  attraverso  le  nostre
piccole azioni quotidiane di rendere la comunità nella quale
viviamo un posto sempre migliore, dove si vive l’inclusione,
dove la ricerca scientifica e il Servizio sanitario nazionale
siano  messial  centro  degli  investimenti  della  politica
nazionale. Sono felice di partecipare oggi – ha aggiunto –
ringrazio tutte le scuole che hanno partecipato, le famiglie
che  sono  fondamentali,  nei  confronti  delle  quali  vogliamo
trasmettere tutto il sostegno e la vicinanza possibile. Credo
che diffondere la consapevolezza sull’autismo sia anche uno
strumento che possa aiutarci a comprendere che non c’è giusto
o sbagliato, non c’è normale o anormale, ma ci sono modi



diversi di comunicare, di vivere e di interpretare la nostra
realtà  e  credo  che  questo  sia  il  messaggio  migliore  che
possiamo cogliere da giornate come questa”.
“Oggi è una festa per l’inclusione – ha evidenziato Massimo
Gramillano  –  e  vogliamo  dare  un  segnale  importante
sull’impegno che l’Azienda mette in campo sotto il profilo del
personale, dell’organizzazione e delle risorse su un tema così
importante come l’autismo che ci sprona a fare sempre meglio
il nostro lavoroin un progetto di rete con le istituzioni e
con  le  famiglie.  Ringrazio  i  miei  collaboratori,  in
particolare  Sonia  D’Amico  per  l’organizzazione  di  questo
importantissimo evento”.
Il  coordinatore  del  Centro  diagnosi  precoce  e  Trattamento
intensivo  per  l’autismo  Rio  Bianchini  ha  riferito  sulle
attività che vengono svolte sia nei confronti dei bambini che
degli adulti dalla istituzione del Centro: “Siamo i primi a
vedere i bambini – ha detto – ed oggi rivolgiamo la nostra
attenzione  non  più  verso  una  patologia  come  accadeva  in
passato,  ma  verso  una  neuro  diversità  da  affrontare  e  da
accompagnare nei percorsi di vita”.
“Le iniziative che si sono susseguite in questa settimana di
festa – ha detto Carmela Tatagarante regionale per la persona
con disabilità e responsabile del Centro Diurno per l’Autismo
di Noto – da cui si evince tanta bellezza e tanta gioia, porta
dietro il messaggio del rispetto dei diritti, primo fra tutti
il diritto alla qualità della vita. Le nostre azioni devono
fare in modo che anche chi ha una condizione di disabilità
possa  realizzare  se  stesso  secondo  i  suoi  desideri.  Le
performance messe in atto in queste giornate dimostrano come
una attività sportiva, il teatro, la musica, il canto, l’arte
o la poesia possano rappresentare una possibilità per tutti
noi e per tutte le diversità di vivere bene e come meglio
vogliamo e possiamo, la nostra vita”.



Bnkr44,  Rosa  Chemical  e  i
Bandabardò&Cisco  in  concerto
a  Melilli  per  il  Festival
della Terrazza degli Iblei
Il 12 maggio in piazza San Sebastiano a Melilli ci saranno in
concerto i Bnkr44, protagonisti di Sanremo 2024 con “Governo
Punk” e la cover realizzata con Pino D’Angiò “Ma che idea”. Un
altro  ospite  sarà  Rosa  Chemical  al  djset,  anche  lui
protagonista sanremese con “Made in Italy”, ma nel 2023. Il
programma per la serata del 12 maggio, inoltre, prevede anche
i Bandabardò&Cisco, storica band toscana con più di 25 anni di
attività.
“Unisciti a noi il 12 Maggio in Piazza San Sebastiano, Melilli
per  una  serata  di  musica  e  divertimento  con  artisti
incredibili!”, scrive sui canali social il comune di Melilli.
L’ingresso al Festival Terrazza degli Iblei è gratuito.

L’Avis  cerca  casa  dopo  lo
sfratto,  mozione  in
Consiglio: “Il Comune conceda
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una sede”
Non ha ancora lasciato la sua sede di via Augusto Von Platen
ma l’Avis comunale di Siracusa non ha ancora una soluzione
definitiva  per  poter  proseguire  la  propria  attività  di
raccolta  e  donazione  di  sangue  e  plasma,  oltre  che  di
sensibilizzazione. Dopo lo sfratto della Direzione regionale
dell’Agenzia del Demanio, l’associazione ha avviato con l’ente
proprietario dell’immobile una lunga e complessa trattativa.
Il palazzetto dell’Avis è in realtà l'”Ex Campo Coloniale
Regia  Corte”  e  il  Demanio  ne  rivendica  la  riconsegna  per
ragioni di utilizzo “ad uso governativo”. Il termine ultimo
concesso all’Avis parlava dello scorso ottobre ma fino ad oggi
la struttura è ancora in uso all’associazione che garantisce
al territorio circa 7.500 sacche all’anno e 650 al mese, con
quantità medie di circa 450 grammi di sangue e 700 di plasma.
Sono 8 mila i donatori censiti e 4900 quelli attivi. Numeri
importanti,  che  parlano  chiaramente  di  un’attività
fondamentale,  grazie  alla  quale  la  sanità  pubblica  può
garantire  assistenza  ad  alcune  tipologie  di  pazienti  e
intervenire in casi di emergenze in cui si renda necessaria
una  trasfusione.  Fino  ad  oggi  la  “battaglia”  di  Avis  per
salvare  la  propria  sede  è  stata  condotta  senza  il
coinvolgimento attivo delle istituzioni locali. La questione
approda adesso in consiglio comunale attraverso un atto di
indirizzo  presentato  da  Damiano  De  Simone,  Cosimo  Burti,
Leandro  Marino,  Luigi  Gennuso  e  Ferdinando  Messina,
protocollato e in attesa di essere inserito tra gli ordini del
giorno  delle  prossime.  I  consiglieri  chiedono
all’amministrazione  comunale  di  individuare  un  immobile  di
proprietà  comunale  da  concedere  all’Avis  perché  possa
proseguire serenamente la propria indispensabile attività. Il
settore Patrimonio dovrebbe, secondo quanto indicato, avviare
la ricerca di una sede compatibile con le funzioni da svolgere
e che quindi disponga di locali in cui la raccolta del sangue
può essere effettuata senza ostacoli e potendo godere delle
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autorizzazioni in tal caso richieste. I consiglieri chiedono
al Comune un impegno per assicurare continuità all’Avis e di
conseguenza ai cittadini che beneficiano dei suoi servizi di
volontariato.  L’associazione  sarebbe  anche  disponibile  a
valutare, in prospettiva, la costruzione di una propria sede
su un terreno edificabile. Nell’immediato, invece, la proposta
del Demanio alla ricerca di un punto d’incontro sarebbe quella
di lasciare nella disponibilità dell’Avis il solo pian terreno
dell’immobile di via Von Platen, soluzione inefficace, vista
l’attuale  organizzazione  degli  spazi,  che  prevede  anche  e
soprattutto  aspetti  operativi  e  logistici  e  non  solo  di
rappresentanza.

La  Marina  Militare  e  la
Capitaneria  di  Porto  di
Siracusa  ricordano  i  caduti
di Capo Matapan
La Marina Militare e la Capitaneria di Porto di Siracusa hanno
ricordato  i  2330  caduti  in  battaglia  di  Capo  Matapan
attraverso la celebrazione di una Santa Messa nella Chiesa di
San Paolo Apostolo, in occasione dell’83° anniversario.
La cerimonia, fortemente voluta dalla signora Lucia Bramante,
figlia di una delle vittime dello scontro di Capo Matapan, 2°
Capo  Cannoniere  Nazareno  Bramante  imbarcato  sul  regio
incrociatore Fiume, che ha partecipato assieme ai familiari,
si è tenuta alla presenza del Comandante della Capitaneria di
Porto di Siracusa, C.V. (CP) Andrea Santini, del Vice Prefetto
di  Siracusa,  Dott.ssa  Marinella  Iacolare,  del  Presidente
Regionale  dell’A.N.M.I.,  Ammiraglio  Vincenzo  Tedone,  e  di
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un’ampiarappresentanzadegliassociatidell’A.N.M.I.SezioneTerrit
oriale di Siracusa.
La commemorazione è poi proseguita lungo la banchina del Foro
Italico di Siracusa, dove si è assistito al momento solenne
della deposizione in mare di una corona di alloro in memoria
di tutti i caduti nella battaglia di Capo Matapan, effettuata
dal  personale  militare  a  bordo  della  motovedetta  della
Capitaneria di Porto di Siracusa, M/V CP2113, nelle acque
antistanti la banchina.


